

# Comparte las noticias por Whatsapp

Los usuarios del website del Opus Dei pueden compartir las noticias a través del servicio de mensajería WhatsApp. El botón de WhatsApp aparece junto a los iconos del resto de redes sociales y, cuando los lectores lo pulsen, se les abrirá directamente la agenda de contactos para que seleccionen a quién quieren enviar la noticia.

06/07/2016

Para usar este servicio, es necesario acceder a la web a través de un smartphone. El botón se encuentra bajo el titular y el encabezado de las noticias, junto a otros botones que permiten compartir ese contenido en Twitter, Facebook, enviarlo por correo electrónico o imprimirlo.

Con este nuevo servicio, es posible hacer llegar de forma personal a amigos o familiares un enlace a los artículos que deseemos que conozcan.

El botón para compartir contenidos a través de la aplicación de mensajería instantánea *WhatsApp* no está presente en la versión del website para ordenadores de mesa.

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/comparta-las-  
noticias-por-whatsapp/](https://opusdei.org/es-es/article/comparta-las-noticias-por-whatsapp/) (20/01/2026)